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私は、直近 3 年間、インテルアジアパシフィックのマーケティング統括として、外か

ら日本を見てまいりました。 

アジアは若くハングリー精神がありますので、多種多様なアイデアが次々と出てまい

ります。もちろんすべてがうまくいく訳ではありませんが、そういった試みの中から新

しいビジネスが興ってきており、また、そのスピード感は我々も大いに学ぶべきところ

だと感じております。 

一方で、日本の企業におけるクオリティー、サービス、製品、仕事の進め方について、

アジアの人々は尊敬の念を持っております。新興国のインフラ投資におけるジャパン・

クオリティーは素晴らしいものがあります。日本には、製造、サービス、金融をはじめ

として、多くの業界において世界トップクラスの企業が存在しており、トータルなソリ

ューションを提案していくには素晴らしい環境にあると思います。 

アベノミクスや東京オリンピック招致とともに、ビジネスの環境整備や政策が整えば、

我が国はより一層成長していくのではないかと思っております。そして、日本の繁栄が

世界の繁栄につながっていくのではないかと期待しております。その一助として、微力

ながらお手伝いさせていただけることができれば幸いでございます。 
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